

## « Le Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech »

### PRESENTATION DE POSTERS

*Projets innovants en matière d'AgriTech*

#### Guide pratique



Organisé par :



En collaboration avec :



Partenaire platinum :



Retrouvez toutes les informations concernant l'événement ci-dessous ou sur notre site internet ([cliquez-ici](#)).  
Téléchargez le programme en cliquant [ici](#).

### Appel à communication – Session de posters

A l'occasion du « Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech », qui aura lieu le **23 mai 2023** à **Gembloux Campus Agro-Bio Tech** – Université de Liège, il vous est proposé de **présenter vos projets** à l'ensemble des participants de l'événement.

Ces projets seront présentés par leurs porteurs (une ou plusieurs personnes – au choix), **durant le déjeuner déambulatoire (12h30-13h30)** sous forme de **posters** dans un espace dédié.

Cette séquence vous offre l'opportunité de présenter à l'ensemble des participants du Forum votre projet, dès lors qu'il contribue au développement d'une agriculture plus durable et connectée ou à la transformation de l'industrie agroalimentaire belge, française ou européenne. Ce moment privilégié permettra **de susciter des rencontres et des discussions informelles** avec des décideurs politiques, chercheurs, entreprises, fonds d'investissement et spécialistes de l'AgriTech (pôles de compétitivité, incubateurs).

Pour proposer votre projet **merci de remplir ce [formulaire](#)**. Dans le cas où vous souhaiteriez présenter plusieurs projets, merci de remplir **un formulaire par projet**.

#### **Modalités de l'appel**

**Pour être éligible, le projet devra :**

- porter sur l'AgriTech, la BioTech ou la FoodTech ;
- traiter des transitions liées au secteur agricole, agroalimentaire ou aux agroéquipements à travers une approche tournée vers le changement climatique, les pratiques durables, le développement de nouvelles ressources, etc. ;
- être un projet de recherche, d'infrastructures, d'entreprises, d'administrations, etc.

La priorité sera donnée aux projets ayant une approche innovante et responsable, au service des agriculteurs, de l'industrie agroalimentaire et des consommateurs.

Pour soumettre votre proposition, merci de **remplir le formulaire de candidature** au lien suivant :

**>>>> [Déposez votre candidature ici avant le dimanche 7 mai 2023](#) <<<<**

### **Informations pratiques**

- Une table (140 cm X 80 cm), deux chaises, un panneau d'affichage et du WIFI seront mis à votre disposition ;
- Vous devrez apporter votre propre moyen de présentation :
  - Soit un format poster (taille maximale A0 – Format A (118 x 84.4cm ou 120 x 80cm) ;
  - Soit un format autoporté (type kakémono – taille maximum 84 x 204cm) ;
  - Soit un ordinateur pour diffuser une présentation ;
  - Des brochures peuvent également être apportées.
- Pas de spécification particulière de réalisation, vous gérez vous-même l'impression de votre support de communication. Vous êtes donc libre notamment du choix de l'orientation de votre poster (portrait ou paysage), de la police d'écriture, du nombre de caractères (pas de limite imposée) ;
- Les deux langues de travail du Forum sont le français et l'anglais. Vous pouvez donc présenter un poster dans une de ces deux langues ;

Les organisateurs du colloque ne pourront être tenus pour responsables si votre poster ou support de communication n'a pas été récupéré à l'issue de la manifestation.

### **Objectifs de l'événement – informations pratiques**

Le colloque « **Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech** » s'inscrit dans le cadre de la mission de coopération de l'Ambassade de France en Belgique et, plus largement, dans la stratégie agricole française « French AgriTech » du plan de relance France 2030.

Cet événement a pour vocation d'offrir aux acteurs politiques, économiques, financeurs et chercheurs des deux pays l'opportunité de se rencontrer et de nouer des partenariats stratégiques. L'objectif est de contribuer ainsi à l'accélération du transfert de la recherche vers des applications économiques et encourager l'entrepreneuriat innovant.

#### **Liens utiles :**

- Présentation de l'événement : [cliquez-ici](#) ;
- Inscription aux ateliers et conférences de la journée : [cliquez ici](#) ;
- Téléchargez le programme en cliquant [ici](#).

#### **Contacts**

- **Charlotte VENEMA**, Chargée de mission universitaire et responsable Campus France Belgique, Service de coopération et d'action culturelle de l'Ambassade de France en Belgique : [charlotte.venema@diplomatie.gouv.fr](mailto:charlotte.venema@diplomatie.gouv.fr) ; +32.(0)2.548.88.74.
- **Emma YVES** : [emma.yves@diplomatie.gouv.fr](mailto:emma.yves@diplomatie.gouv.fr) ; +32.(0)2.548.88.06.

## « Le Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech »

### POSTER PRESENTATION

*Innovative projects in AgriTech*

### Guidebook



Organisé par:



En collaboration avec:



Partenaire platinum:



Find all the information about the event below or on our website ([click here](#)). Download the program by [clicking here](#).

### Call for presentation - Poster session

On the occasion of the "Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech", which will take place on **May 23, 2023** at Gembloux Campus Agro-Bio Tech - University of Liège, you have the opportunity to **present your projects** to all participants of the event.

These projects will be presented by their carriers (one or more persons - your choice), **during the cocktail lunch (12h30-13h30)** in a dedicated area.

This sequence will give you the opportunity to present your project to all the participants of the Forum, as long as it contributes to the development of a more sustainable and connected agriculture or to the transformation of the Belgian, French or European agri-food industry. This sequence will be a privileged moment to initiate meetings and informal discussions with political decision makers, researchers, companies, investment funds and specialists of AgriTech (competitiveness clusters, incubators).

To apply, please fill in [this form](#). If you wish to submit two or more projects, please fill in **one form per project**.

### Terms of the call

### To be eligible, the project must :

- focus on AgriTech, BioTech or FoodTech;
- address transitions related to the agricultural, agri-food or agri-equipment sector through an approach focused on climate change, sustainable practices, development of new resources, etc. ;
- be a research project, infrastructure project, business project, government project, etc.

Priority will be given to projects with an innovative and responsible approach, serving farmers, the agri-food industry or consumers. To submit your project, please fill in the application form at the following link :

**>>>> [Submit your application here before Sunday May 7, 2023](#) <<<<**

### ***Practical information***

- A table (140 cm X 80 cm), two chairs, a poster board and WIFI will be at your disposal;
- You will have to bring your own means of presentation:
  - Either a poster format (maximum size A0 - Format A (118 x 84.4cm or 120 x 80cm) ;
  - Or a free-standing format (kakemono type - maximum size 84 x 204cm);
  - Or a computer to broadcast a presentation;
  - Brochures can also be brought in.
- No particular requirement of realization, you manage yourself the printing of your support of communication. You are therefore free to choose the orientation of your poster (portrait or landscape), the font, the number of characters (no limit imposed) ;
- The two working languages of the Forum are French and English. You can therefore present a poster in one of these two languages;

The organizers cannot be held responsible if your poster or communication material has not been recovered after the event.

### **Description of the event - practical information**

The symposium « Le Rendez-vous franco-belge de l'AgriTech » is part of the cooperation mission of the French Embassy in Belgium.

This event aims to offer political, economic, financial and research actors from both countries the opportunity to meet and create strategic partnerships. The ambition is to contribute to the acceleration of the transfer of research to economic applications and encourage innovative entrepreneurship.

### **Useful links :**

- Presentation of the event: [click here](#) ;
- Registration to the workshops and conferences of the day: [click here](#) ;
- Download the program by [clicking here](#).

### **Contacts :**

- **Charlotte VENEMA**, Head of Campus France Belgium, Cooperation and Cultural Action Service of the French Embassy in Belgium : [charlotte.venema@diplomatie.gouv.fr](mailto:charlotte.venema@diplomatie.gouv.fr) ; +32.(0)2.548.88.74.
- **Emma YVES** : [emma.yves@diplomatie.gouv.fr](mailto:emma.yves@diplomatie.gouv.fr) ; +32.(0)2.548.88.06.